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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Scabbia, quanti casi registrati all’OBV? Bunker SI o bunker NO, il 
Dipartimento di Beltraminelli dia delle risposte 
 
 
All’OBV di Mendrisio si sta valutando, in caso di emergenza, di aprire il bunker per curare i 
paziente malati di scabbia e di altre malattie contagiose. 
 
Il Dipartimento della sanità sul tema non prende posizione (quando mai) ma all’ospedale di 
Mendrisio qualcosa si sta muovendo, con conferme, smentite e valutazioni. 
 
Qualche malato di scabbia è stato ricoverato all’OBV, e nessuno lo può smentire, ma per questo 
sarebbe interessante sapere, dal Dipartimento e non dall’infrastruttura ospedaliera, se si sta 
valutando concretamente la possibilità di aprire il bunker. 
 
Dopo questa breve premessa chiedo quando segue. 
 
1. Quanti pazienti sono stati ricoverati all’OBV affetti da scabbia? 

2. Il personale medico è tutto informato e preparato per assistere i malati di scabbia? 

3. È vero che si sta valutando l’apertura del bunker all’OBV? 

4. Se sì, per quanti posti si sta calcolando? 

5. Quanto costerebbe questa operazione straordinaria? Chi paga la fattura di tutto questo? 

6. Quanto costa al contribuente un paziente malato di scabbia? 

7. Quanto dura la degenza, in media, per un malato di scabbia? 

8. Oltre all’OBV di Mendrisio (per non aprire il bunker) si sta valutando di trasferire i malati di 
scabbia in un altro ospedale del Ticino? 
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